

# Buen resultado del Valladolid en Hospitalet

## CASTILLA DEPORTIVA

Número 404 :: Suplemento de LIBERTAD :: 25 de octubre de 1965

Frente a un contrario remozado, lleno de entusiasmo y coraje, brilló la cobertura blanquivioleta

Y en la última fase del encuentro los vallisoletanos merecieron el empate



PARCET, EN ACCION.—El exvallisoletano Parcet es la pieza clave del Hospitalet. Aquí le vemos atrapando una pelota en el suelo.—(Telefoto CIFRA)



AGUILAR.—Protegido por Maraño y Quique, Aguilár despeja de puño un balón alto.—(Telefoto Cifra)

mismo cuando consiguió el único gol del partido, ya que ni Aguilár ni los defensas pudieron hacer nada ante la internada de Tejedó y, posteriormente, ante su fortísimo disparo.

Después continuó el dominio local; pero el sistema defensivo vallisoletano continuó acreditando su magnífica labor y de nada valieron los intentos locales para aumentar la diferencia.

Todo esto había ocurrido en la primera mitad, ya que en la continuación, viendo el Hospitalet que no había forma humana de batir nuevamente a su rival y acusando el fuerte tren de la primera parte, bajó ostensiblemente en su rendimiento, cosa que dio opción al Valladolid a ensayar algunos contraataques, bien llevados, pero sin mucha eficacia, no por falta de profundidad o calidad, sino porque también en la portería local había un guardameta en vena de aciertos que, en tres ocasiones, realizó otras tantas paradas poco menos que magistrales.

El Hospitalet, como ya ha quedado dicho, ha vuelto a encontrar un poco de moral de la que había perdido por completo. Los nuevos fichajes, en especial Zamacona, Portales y Tejedó, han sido hoy los elementos más destacados, junto a Parcet, Mesones y Rubio.

El Valladolid, por su parte, que vino a efectuar el partido que más le convenía, y que a buen seguro regresa con la seguridad de ver casi cumplida su misión, demostró una existencia defensiva extraordinaria. En la segunda mitad, cuando su rival cedió en el mando, el equipo vallisoletano dejó constancia de su buen fútbol. Hoy sus mejores hombres han sido Aguilár, el trió defensivo, Vidal y Tejedó.

### HABLAR DESPUES DE JUGAR

Barrios: «Creo que podremos remontar este resultado»  
TALTAVULL: «Me ha gustado mucho el Valladolid»



Advertí una gran igualdad de fuerzas, pues si bien la primera fase fue de dominio local, en la continuación creamos mayor sensación de peligro que el Hospitalet. No puedo augurar el resultado de la eliminatoria, porque todavía quedan noventa minutos por jugar. Creo, no obstante, que este resultado adverso lo podemos remontar. Yo diría que ha sido un tanteo honroso para nosotros, dado que el Hospitalet no es un equipo tan flojo como suponíamos. Me gustaron los rivales por su tesón, voluntad y coraje, aunque no tanto en cuanto a técnica, en lo que les superamos. No obstante, imponderables.

Debe hacerse constar que el terreno reducido del Hospitalet no se presta a grandes alardes técnicos.

TALTAVULL, ENTRENADOR DEL HOSPITALET

Debimos finalizar el primer tiempo con tres goles a nuestro favor. En el último cuarto de hora, sólo entonces, bajó el rendimiento de los míos, de los cuales estoy contento del primero al último; jugamos con acierto y alegría al ataque. La favorable opinión que me merece la actuación del Hospitalet me induce a suponer que nuestro papel en la Liga será bastante bueno.

Al Valladolid lo he visto muy bien. Es un equipo que tiene buenas individualidades, que practica un fútbol bonito y muy pegajoso, con un sistema defensivo muy bueno, sin recurrir al cerrojo.

VIDAL

Partido de nervios, propio de Copa, en el que no se vio mucho fútbol y si cantidad de coraje. El Hospitalet es mucho mejor de lo que decían. Ilusión no nos faltará para remontar este tanteo adverso en nuestro campo, pese a que a veces surgen que les superamos. No obstante, imponderables.

TEJEDOR

Partido muy disputado. No merecimos la derrota, sino un empate a cero o a uno. El Hospitalet es un equipo combativo, con gente joven y entusiasta. Estos refuerzos de última hora le proporcionarán una buena clasificación al término de la Liga. Por lo que a nosotros respecta, creo que podremos remontar bien el resultado adverso de hoy y continuar así en la Copa.



Con notable éxito y mucha emoción

## El Salvador y el Automovilismo se repartieron los triunfos en el Campeonato Nacional de Rugby

### CLARA VICTORIA VALLISOLETANA EN CADETES (20-0) Y LOS MADRILEÑOS NECESITARON PRORROGA PARA GANAR EN JUVENILES (6-3)

Uno, en sus comentarios "avant match", no había ocultado las posibilidades vallisoletanas en el partido de cadetes y las grandes dificultades para los muchachos de El Salvador, en el de juveniles. Y no erró, porque los títulos nacionales se repartieron ayer, aunque con ligeras variantes sobre lo previsto. Con más holgura el triunfo vallisoletano, y con mucha menos, el madrileño. Y ello es un amplio elogio para los locales, que siempre se batieron con valentía y decisión. Y con calidad. Tal como saben hacerlo.

EL GRAN TRIUNFO EN CADETES

El padre Bernés me había manifestado sus temores en la cita matinal de los cadetes. Había puesto al Automovilismo como un cuadro completo, fuerte y per-



RITMO, FUERZA Y EQUILIBRIO...—La incursión tiene peligro porque la línea de gol está cerca. Sólo el placaje valiente del jugador madrileño consigue frenar la carrera vallisoletana. La figura es perfecta, plástica, bellísima...

fectamente ensamblado. Y el padre Bernés —uno al menos icree así— bromaba, porque jamás tuvo El Salvador rival serio en su marcha cómoda y firme hacia el título nacional. Desde el primer momento, la batalla estaba claramente resuelta, porque mientras los albinegros —daderosos en su línea 3/4 y fáciles y aprovechones en el medio melé Agejas, que sustituyó perfectamente al titular hasta el momento de su lesión— llevaban lé Agejas, que sustituyó perfectamente escalonada y con velocidad y fortaleza, los madrileños se mostraban como un conjunto ayuno de capacidad técnica, falto de inspiración, de resolución, de fuerza...

Si, las cosas se pusieron en seguida demasiado claras. Allí no había más ley que la de un Salvador que con su ritmo rompía todas las endeble barreras que intentaba oponer el enemigo.

Zarzuela —tal vez falto de esa velocidad que le adorna normalmente— ensayaba después de una bellísima jugada "a la mano" de todo el ataque local. Luego, en pleno dominio valliso-

### CATORCE ACIERTOS

Hércules - Badalona	1
Santander - Granada	1
Indauchu - Cádiz	1
Gijón - Murcia	1
Lérida - At. Ceuta	1
Levante - Celta	2
C. Sotelo - Baracaldo	1
Melilla - Coruña	X
Burgos - Mestalla	2
Algeciras - Langreo	X
Constancia - Oviedo	2
Tenerife - Condal	1
Tarragona - Tortosa	1
Eldense - Cartagena	1

tano, Moriche II conseguía un "drop" espectacular y Herreros ensayaba nuevamente, finalizando el primer periodo con las cartas bien descubiertas.

El padre Bernés, sonreía entonces con tranquilidad. Tan sólo la lesión de Agejas parecía inquietarle, pero el triunfo ya no podía escaparse...

El segundo tiempo bajó en calidad. El Salvador, para evitar que jugase una mala pasada, se dedicó a jugar a la "touche", sacrificando —con buen criterio a mi entender— la brillantez por la eficacia. Roales ensayaba, a poco de comenzar este periodo, y su brillante intervención era transformada, situando la contienda en un clarísimo 14-0.

Y Herreros volvía a ensayar, cerrando Zarzuela con otro nuevo ensayo, culminando un buen servicio de Muñoz —el hombre

(Pasa a la página siguiente)

TEMPERATURA IDEAL

Con frío y calor

HOSTAL FLORIDO

EL MEJOR

LA NOVEDAD

DE AYER

EN HOSPITALET

LA «LESION» DE ALONSO

Durante el primer tiempo de ayer en Hospitalet, el jugador vallisoletano Alonso sufrió una dura entrada, saliendo trompicado hasta el suelo. Un lance sin importancia, de no haber sido porque justo donde fue a caer el jugador había un bote de cristal, resto de una botella arrojada, a lo mejor, al campo en tarde de escándalo. El resultado fue que Alonso sufrió un corte profundo y muy extenso en el muslo derecho, siendo retirado a la caseta sangrando profusamente. No hubo posibilidad de poner unas gasas, pero convenientemente vendado, el jugador jugó el resto del partido. Esa fue la curiosa y no grata novedad de ayer.

POLLO INFRA GRILL

ASADO AL MOMENTO

Establecimiento

con aire

condicionado

PARA SU BODA,

BANQUETE,

FIESTAS

HOSTAL FLORIDO



AGUILAR, EN EL SUELO.—En la foto, el meta vallisoletano es atendido después de haber sufrido un encontronazo.—(Telefoto CIFRA)

AUTENTICAS ENTREVISTAS FALSAS

LOS RECUSABLES

Como todo lo que huele a Te- lefónica huele también a ba- sante demora, y como, mien- tras no se demuestre lo con- trario, siempre se ha tardado me- nos en preparar las maletas, co- ger el tren y presentarse en Za- ragoza que en llamar al 009, pedir una conferencia y platicar con don Waldo Marco, presidente del club mano, ayer, aprovechando el puente que hay a la salida de Valladolid, cogimos el dos y (pumba!), en Zaragoza nos plan- tamos, a las siete y media, que es como dicen que hay que plan- tarse.

tortilla allí y un cacho de patata allí. Pero, ¡mira que cuando se usa para jugar al fútbol...! —Desde luego, estoy con usted, don Waldo. Y es que hay cada arbitrucho... —Ese de arbitrucho no tiene nada. Si tiene algo es de "tru- cho", y ya tiene bastante. —¿Quiere usted decir que fue un auténtico perche...? —Quiero decir, y digo, que ex- pulsó a tres jugadores de la ta- lla de Santamaría, Santos e Irusquieta y que se quedó tan fresco. —En una palabra: que armó la de San Quintín... —La de San Quintín y la del sitio de Zaragoza. No lo hubiera aguantado ni Agustina de Ara- gón. —¡Yaya un tío! Y el caso es que dice que... —Ya puede decir lo que le dé la gana. Y como a mí también me da la gana decir lo que me da la real gana, no me hable ya más del señor Rigo, porque no me da la gana hablar más de él. —Se entera? —Sabemos que no le da la gana, don Waldo; pero es que resulta que el señor Rigo —que expulsó a tres de sus jugado- res— dice que Santamaría le dijo cosas tan gordisimas que ahora mismo volvería a hacer lo mismo, como llamarse Rigo. —¿Y puede saberse lo que le dijo? —Eso mismo. ¿Qué le dijo? —¿Y yo qué sé lo que le dijo? Le diría cuatro bobadas, no para tomarlas tan a silbato y ¡hala! a la caseta. —No se moleste. Estoy bien aquí. —No le digo a usted. Digo que Santamaría le diría cuatro bo- badas de las que se dicen en to- dos los campos de España y que el señor Rigo envió, expulsó a tres de sus jugadores, como po- día haber expulsado a todo el equipo. —¿Hombre, no! Que Marcell- no fue el del gol de Rusia... —¿Y eso qué tiene que ver?

Aquí no cuentan los méritos. —¿Y Santos e Irusquieta? —Eso sí que los cuentan. —Perdone, pero le pregun- ta que si sabe usted lo que San- tos e Irusquieta dijeron al árbi- tro para que fueran expulsados también... —¿Pues qué le iban a decir? Nada. —¿Pero es que le tiraron al río...? —Que no le dijeron nada de nada. No nada de nada. —Ya decía yo. Porque si lle- gan a decirle nada de nadar, lo lógico es que el señor Rigo se hubiera quedado tan fresco al expulsarles, ¿no? —Desde luego, dice usted cada tontería... —Y en la Federación, ¿que? —Allí también. —Le preguntaba que si en la Federación le habían dicho algo. —Nada. Allí sólo hacen caso a los árbitros, a los equipos gran- dulones, y a los demás que nos paría un rayo. —Un "rayo valleciano", claro... —A este paso, desde luego. Sin tres jugadores clave, no hay equipo en el mundo que pueda salvarse. —Pues Helenio Herrera sigue diciendo que con ocho jugadores se puede ganar hasta la Copa... —Entonces es que el señor Rigo ha querido favorecerlos. —¿No te "rigo" lo que hay...! —¿Piensa recusar? —Para siempre jamás. —Estamos terminando el pa- pel, don Waldo. ¿Cree usted que se arreglará el problema arbitral? —Sí, señor. —¿Cuándo? —Cuando se jubilen todos. Y como fue tan tajante y no nos quedó más remedio que es- tar completamente de acuerdo con él, volvimos a coger el tren y llegamos a Valladolid cuando la noche estaba en calma, el músculo dormía y la Telefónica seguía con la demora de siem- pre. Desde luego... JESUS CEREZO YUSTE

LOS AMISTOSOS DE AYER

F.A.R. Y VICTORIA DE SETUBAL EMPATARON EN EL METROPOLITANO Y ALTABIX

MADRID. — Atlético de Ma- drid 2; F. A. R. Marruecos, 2 (0-1). Con empate a dos goles, re- sultado justo, ha terminado el partido amistoso internacional entre un equipo del Atlético de Madrid y el F. A. R. de Marruecos. Arbitró bien el colegiado del Centro señor Plaza. Alineaciones: F. A. R.: Allal; Abdellah, Tar- ghali, Amar; Fadili, Mokhtatif; Hatbab, Muis tapha, Boughairi, Enai y Bamous. Atlético de Madrid: Rodri; Co- lo, Gracia, Temprano; Ignacio, Polo; Victor (García), Odono (Jones), Luis (Olalde), Fretes y Vanilla (Cardona). La calidad del fútbol fue mi- nima en este partido internacio- nal amistoso. Se jugó en muchas fases del partido, a cámara lenta. —Goles.—El primero, para los de Marruecos, a los tres minutos de juego, marcado por su delan- tero centro. A los catorce minutos del se- gundo tiempo, Colo, en disparo de lejos, establece la primera igualdad. A los veintiséis minutos, Jones, en un remate de cabeza a cen- tro de Cardona, marca el se- gundo del Atlético. A los treinta y cinco, Boughairi marcaba el empate a dos, con cuyo resultado terminaría el partido. Asistieron unos 25.000 especta- dores. El F. A. R. practicó un juego horizontal, mostrando en ge- neral pocos peligros sus delan- teros. El Atlético se puso a tono de su adversario y no hizo nada de mérito. Los mejores hombres por los marroquíes fueron: Targhali Mokhtatif y el delantero centro. El Atlético, con demasiados cambios a lo largo del partido, tuvo sus mejores hombres en Rodri, en lo poco que intervino; García y Cardona.—Añil.

Conceicao, Torges, Garrico; To- mé (Pedro), Cardoso; Armando, Augusto, José María, José y Quim. En el segundo tiempo, el El- che introdujo varias modifica- ciones en su alineación inicial, dando entrada a diferentes jugo- res de su plantilla. El partido ha sido de pobre calidad de juego ya que nin- guno de los dos conjuntos se em- pleó a fondo. El dominio ha sido alterno, produciéndose constan- tes contrataques de uno y otro bando, que fueron bien neutrali- zados por las respectivas defen- sas; en general, tanto el Elche como el Victoria se han preocu- pado más del juego de contención que del ataque, lo que ha hecho que en varias ocasiones el juego transcurriera insulso. A los ocho minutos del primer tiempo el interior ilicitano Vi- llalonga consiguió el tanto local. Siete minutos más tarde, Arman- do se interna por su banda y lanza un buen tiro que se con- vierte en el gol del empate. Destacaron el portero portu- gués, su defensa, Cardoso y Ar- mando, José María y José en la delantera. En las filas locales, bien Parcs, seguros los defensas, y en la delantera sobresalio la

actuación del paraguayo Casco, reciente fichaje del club ilicitano.—Añil. EL CORDOBA, DERROTADO POR EL MADRID EN PARTIDO DE HOMENAJE A ECHANIZ CORDOBA.—En el Estadio de Arcángel se celebró ayer, a me- diodía, con buena entrada, el en- cuentro amistoso de fútbol en homenaje a don José García Echaniz, socio de honor del Córdo- ba entusiasta promotor fut- bolístico y exdirectivo del Real Madrid. El partido, en el que se enfre- taron el Córdoba y el Real Ma- drid, fue dirigido por el colegia- do Martínez Lozano, y terminó con el resultado de 2-1 favorable al Madrid. Por el Madrid se alinearon: Araquistain; Calpe, Casado, De Felipe, Sanchis, Félix Ruiz, Te- jada, Amancio, Agüero, Veláz- quiz, Pipi, Veloso, Puskas, Jaime Blanco y Bueno. Por el Córdoba lo hicieron: Reina, García, Simonet, Costa, López Ravelo, Moya, Val, Jara, Juanín, Alvarez, Castro, Martí- nez, Riera, Llamas y García Prada. Una vez concluido el partido se hizo entrega al Madrid, en la persona de su capitán, Bueno, la copa disputada. Anche hubo una cena en ho- nor del señor García Echaniz, a la que asistieron los jugadores madrildistas, los del Córdoba y otras personalidades, así como los directivos de los equipos.—Añil

ATLETISMO

NUEVO RECORD DE IRINA PRESS

MOSCÚ, 24.—La campeona olim- pica de vallas, Irina Press, de Ru- sia, ha establecido un nuevo ré- cord mundial en los ochenta me- tros vallés al cubrir la distancia en 10"3/10, mejorando los 10"4/10 que ella misma compartía con la australiana Pamela Kilborne. —Añil.

Fútbol Internacional

Polonia goleó a Finlandia

VARSOVIA, 24.—Polonia ha ven- cido a Finlandia por siete tantos a cero en partido de fútbol valedero para la fase preliminar del Campeonato Mundial. Después de este encuentro, la clasificación del grupo octavo del Mundial es la siguiente: Polonia, 6 puntos de cinco partidos; Italia, 5 de tres; Escocia, 5 de cuatro; y Finlandia, 2 de seis.—Añil.

FEDERACION REGIONAL OESTE DE FUTBOL

ANUNCIO

En el "Boletín Oficial de la Provincia" del día 19 del actual, se publica un anuncio convocando concurso para con- tratar las obras de construcción de dos campos de fútbol en terrenos sitos en el Pinar de Antequera de esta ciudad. Tipo de licitación a la baja, 2.404.558,88 pesetas. Fianza provisional para tomar parte en el concurso, 25.000 pesetas. Fianza definitiva, CINCO POR CIENTO del total del im- porte en que sean adjudicadas las obras. Presentación de ofertas, todos los días laborables, ex- cepto los sábados, de siete a nueve de la tarde, en la Se- cretaria de esta Federación y en las condiciones que se in- dican en los pliegos, que se encuentran de manifiesto en di- cha dependencia hasta el día primero de diciembre en que termina el plazo. Apertura de pliegos, el siguiente día hábil al plazo de presentación de ofertas, a las ocho de la tarde, en uno de los despachos de la Federación. Valladolid, 21 de octubre de 1965.—El Presidente, AN- TONIO VILLALONGA.

VILLALONGA DECIDIO EL EQUIPO ESPAÑOL QUE HA DE JUGAR CONTRA EL EIRE

Betancort en la puerta y Zoco-Glaría en la media De no poder alinearse Suárez, Adelardo sería el interior izquierda

SEVILLA. (Crónica telefónica del corresponsal deportivo de PY- RESA, EMILIO VARA).—Ya tene- mos el equipo nacional que se en- frentará al de Irlanda el próximo miércoles en el Sánchez Pizjuán. Villalonga, como había anunciado, nos lo facilitó después del partido de entrenamiento que se celebró en el Benito Villamarín. Y el equi- po es éste: Betancort; Rivilla, Olivella, Reija; Glaría, Zoco; Ufa- rte, Pereda, Marcelino, Luis Suárez o Adelardo y Lapetra. Como verán éste es el equipo que ya se adelantó a nuestros lec- tores como casi seguro en mi cró- nica del jueves. La única novedad es que los interiores están cambiados, figurando Pereda en la derecha y Adelardo en la izquier- da, lo que quiere decir que será el jugador atlético el que se que- dará fuera si Luis Suárez viene en condiciones de alinearse. Y es acertado que sea Adelardo el que se quede porque Pereda atraviesa por un momento magnífico, y ac- tuando en punta, como lo viene haciendo en los partidos de entre- namiento, se está mostrando co- mo el máximo goleador del ata- que español. En el encuentro del jueves marcó tres goles y ayer han sido cuatro los que ha conse- guido. En el partido de entrenamiento de ayer mañana la selección nacional, que formó ya como se en- frentará a Irlanda, con Adelardo en el sitio de Suárez, tuvo de equipo entrenador el siguiente combinado. Iribar (At. Bilbao); Dámaso (Be- tis), Antón (Betis), Clavera (Be- tis); Julito (Sevilla Atlético), Cas- sado (Sevilla Atlético); Aranda (Sevilla Atlético), Quino (Betis), Dion (Betis) y Aragón (Betis). El partido, que se jugó en dos tiempos de cerca de media hora cada uno, finalizó con el triunfo del equipo nacional por 6-1. Lo- goles fueron marcados por Pere- la (cuatro, uno de penalty), Lapetra y Ufarte. El tanto del conjunto entrenador lo consiguió el jugador bético Quino en una gran jugada personal en la que regateó a Olivella y Betancort. El mejor gol del encuentro y hay que decir que Quino realizó un parti- do magnífico sin desmerecer o más mínimo de la calidad de los jugadores internacionales. En un partido de entrenamiento, donde los jugadores lógicamen- te no se emplearon a fondo, no se pueden sacar consecuencias defi- nitivas. No obstante, se apreció claramente que Pereda es en estos momentos uno de los hombres más en forma y más en juego de la selección. También respondió acertadamente Ufarte, que hizo in- ternadas muy peligrosas de las clásicas suyas. Los restantes delan- teros, jugando a medio gas, cum- plieron. En la media estuvo muy bien Glaría, como volante de ata- que, mientras que Zoco jugó apo- yando a la defensa. En esta última línea el mejor fue Rivilla. Olivella estuvo regular y Reija discreto. En la puerta Betancort tuvo po- co trabajo, pero es evidente que, hoy por hoy, es el portero de la selección, porque Iribar, recién sa- lido de su lesión, no está en su mejor momento. Hubo después otro encuentro de entrenamiento entre un conjunto formado por jugadores del Betis y del Sevilla Atlético y otro en el que figuraban Gallego, Eladio, Aguirre, Neme, Ansoa y Guillot, completado este último equi- po con jugadores también de los clubs locales. Ganó el combinado, en el que estaban los internacionales, por 10-0, y los goles fueron mar- cados: cinco por Ansoa, tres por Guillot, uno por Neme y otro por Aragón. Ansoa se mostró gran go- leador, con la particularidad que marcó cuatro de sus goles a Be- tancort; pero, sin embargo, será Marcelino quien jugará de delan- tero centro frente a Irlanda. Está justificada la elección del selec-

cionador porque Ansoa es más efectivo en el juego por alto que por bajo, y frente a Irlanda no es aconsejable jugar por alto, porque ello sería dar ventaja a un adver- sario que va a acumular muchos hombres en su defensa. Y hay otra razón además: Sabido es que en esta eliminatoria contra Irlanda no se puede sustituir ningún ju- gador, ni siquiera el guardameta. Pues bien, Marcelino es el jugador preparado para ocupar la puerta del equipo nacional en caso de lesión o expulsión del guardameta titular. VILLALONGA, OPTIMISTA Terminados los encuentros, Vi- llalonga nos dijo a los periodistas. —Mi intención ha sido formar, por encima de todo, un conjunto. Un conjunto en el que se armoni- cen las cualidades de unos joga- dores con las de otros. Sería un error hacer un equipo nacional a base de once individualidades. Lo que interesa y lo que es efectivo es contar con un bloque que res- ponda bien. Creo que lo he conse- guido, con la particularidad que en esta ocasión no sólo forman el equipo nacional los jugadores idea- les para hacer el mejor conjunto, sino también las mejores indivi- dualidades de que disponemos en estos momentos. Ahora que Dios nos dé suerte, que también hará falta. Villalonga se despidió sonriente de todos y le deseamos suerte.

El Salvador y el Automovilismo



PATADA Y... ENSAYO.—Los cadetes de El Salvador dominan con claridad a sus contrarios y consiguen un triunfo holgado. En el grabado, un jugador local aprovecha una pelota de la melée para abrir de patada. Luego llegaría el ensayo.

(Viene de la página anterior) más rápido y en forma del quin- to local— el abrumador dominio local. 20-0. El tanteo evita todo co- mentario. El Salvador no tuvo nunca complicaciones en aplas- tar a un enemigo absolutamente inferior, que sólo procuró ope- ner el arma de su buena volun- tad. Demasiado poco, como se ve... Y el padre Bernés sonreía al final, cuando sus jugadores le levantaron en hombros, feste- jando el triunfo. Entonces, uno volvió a acordarse de lo de los pronósticos y de lo de la bro- ma...

CICLISMO

Argentina ganó a España en el omnium del Palacio de los Deportes

En la prueba a la americana, impuso la pareja Tortellá-Errandonea

MADRID. — Se ha celebrado con bastante afluencia de público, en el Palacio de Deportes madrileño, una reunión de ciclismo en pista que tenía como atractivo un match omnium hispano- argentino y una prueba a la americana, sobre cien kilómetros que serviría como pre- paración para los próximos "Seis días ciclistas de Madrid". Argentina se ha impuesto a Es- paña por tres puntos a dos en el match omnium, que ha arrojado los siguientes resultados parciales: A la americana, contra reloj, sobre un kilómetro: 1, Batiz-Siviloti (Argentina), 3-24-35; 2, Errandonea (España), 1-4-15. Velocidad, primera serie: 1, Jorge Batiz (Argentina), 13-35; 2, Francisco Tortellá (España). Segunda serie: 1, Tortellá, 13-15; 2, Batiz. Desempate: 1, Batiz, 13-45; 2, Tortellá. En la prueba americana que ha cerrado el programa se registró el siguiente resultado: 1, Tortellá-Errandonea, 7 puntos; 2, Francisco Sufre-Faustino Vican- te, 6; 3, Antonio Suárez Peñal- ver, 2. A una vuelta: 4, Domingo Perureta-López Rodríguez, 21; 5, Guillermo Timoner - Juan Carlos Pérez, 4. Con anterioridad se han disputa- do otras pruebas que dieron la siguiente clasificación: Persecución tras moto-scooter sobre 15 vueltas. Primera serie: 1, Guillermo Ti- moner, 3-41-25; 2, Faustino Vican- te. Segunda serie: Amalio Hortel- no, 3-39-25; 2, Juan Carlos Pérez. Eliminación: 1, Antonio López Rodríguez; 2, Puchades; 3, Sufre. Abrió la reunión una prueba in- dividua con sprint en la que par- ticiparon independientes, que ter- minó así: 1, José María Mesa, 7 puntos; 2, José Gómez Lucas, 6.—Añil.

tuando muy por encima que las de ataque y la igualada se man- tuvo durante todo el primer tiempo. Luego, transformó el Automovilismo un golpe de cas- tigo, a pocos minutos del final, y cuando todo parecía decidido, El Salvador transformaba (?)

En el partido de entrenamiento de ayer mañana la selección nacional, que formó ya como se en- frentará a Irlanda, con Adelardo en el sitio de Suárez, tuvo de equipo entrenador el siguiente combinado. Iribar (At. Bilbao); Dámaso (Be- tis), Antón (Betis), Clavera (Be- tis); Julito (Sevilla Atlético), Cas- sado (Sevilla Atlético); Aranda (Sevilla Atlético), Quino (Betis), Dion (Betis) y Aragón (Betis).

ANQUETIL ESTABLECE NUEVO RECORD EN EL PREMIO DE LUGANO

ANQUETIL (Suiza). — El Anquetil ha vencido en el Premio de Lugano, contra- cubriendo los 76,25 kilómetros 1-46-48 con promedio de 40,9 kilómetros por hora. Ha establecido el récord de prueba, mejorando los 42 mi- nutos del pasado año por el Bracke. Después se clasificaron en primeros puestos: 2, Marco Italia, a 2:35; 3, R. Hagmann Suiza, a 3:1, y el holandés Gans a 4:08.—Añil.

BALONCESTO

Comenzó la Liga Primera División

MADRID, 24.— En la jornada del Campeonato de Baloncesto, de Primera División, se han registrado los siguientes resultados: Hospitalet, 57; Juventud, 50 mer tiempo, 32-30. Barcelona, 79; Sevilla, 64 mer tiempo, 38-33. Estudiantes, 66; Real Madrid (primer tiempo, 31-42). Acullas, 73; Pinedero, 60. Mataró, 93; Helio, 44.

TRIUNFO DEL DYNAMO DE KIEV, EN NORUEGA

TRONDHEIM (Noruega). — El Dinamo Kiev, de Rusia, ganó al equipo noruego B. K. por cuatro a uno en el primer partido de su eliminatoria a la Copa de Europa para cadetes de Copa.—Añil.

BALONMANO

Salesianos, de Alicante campeón de España juvenil

Venció en la final al San Miguel

ZARAGOZA, 24.—Esta tarde se ha celebrado la final del campeonato Nacional Juvenil de Balonmano entre los equipos Salesianos, de Alicante, y San Miguel, de Barcelona, vencedores primeros por 18-17. En los otros encuentros del campeonato se registraron los siguientes resultados: Immaculado Gorazón de Gijón, 10; Dominicos, de goza, 14. La clasificación final fue: 1, Salesianos, de Alicante; 2, Miguel, de Barcelona; 3, Cosos de Zaragoza; 4, Corra- maria, de Gijón; 5, Inmacu- do de Gijón; 6, Arete, de G. Entregó las copas el presi- dente de la Federación Nacional, Alberto San Román. Otro resultado fue: Inmacu- do de Gijón, 26; Arete, de G. ba, 14.—Añil.

VALERIO

VALERIO, portero de Celta, 2. Alinea Levant. Gatell, Ayala, D. pin y P. Celta: Heras, E. Pintos. T. ARBITRO GOLES Rivero r. cación u. lantera. 0-2; Ve- banda, d. cuando E. tro, el e. marca. INCIDI- recto de complic. El Celta. ta un sis- ataque, p- mente su- enlazar p- zados y sh- hombres Abel, con- con facili- ta Gatell. por los e- ya había- tencia en- nada, no- defensa- temente- lones alto- segunda- za deslav- líneas de- celente p- supo lo q- seguirlo.

EL BADA

EL BADA... BARCE deportivo 2 (Villod 1 (Muñoz) Alineac Europa Martín, Garinas, Villodres. Badajoz que, Alca- foz Roro Torre y Arbitro Goles: sacada p Crispí, d poste, ch- cho Villod 1-1: Ca- Lavrerias Goyarán ta vacía, ME DE

PALMA

PALMA... rica tele- deportivo Bronzo.) to); Ovi- Alneac- Constas Avero P- tia I Ped- Oviديو- Marigli- seguí, M- Maxi. Arbitro gro. No a- taja. Goles: n-utos, Ju- seguí, qu- contrario- extremo oportuno, de cetero 1-1: Sen- Noda, en- se hace o- el centro- cabeza n- 1-2: Oche- ciente ju- se intern- de gol, el balón- Quirós de- Juicio d- dad del O- decidido u- zándose o- mer mor- titud re- mostrán- re Asturias. Victoria- tantes, p- los locales NO JUG

TENERIF

TENERIF... Tennifer, 2 dal, 1 (G

Vertical text on the far right edge of the page, partially cut off.

AYER, PRIMER «ROUND» DE LA COPA A CARGO DE LOS «SEGUNDAS»

Y como siempre, neta superioridad del Grupo Norte

TRIUNFO DEL CELTA EN VALLEJO EL CADIZ, GOLEADO EN GARELLANO

El Levante no pudo burlar la sólida defensa viguesa

VALENCIA. (Del corresponsal deportivo de PYRESA).—Levante, 0; Celta, 2. Alineaciones: Levante: Fernández; Victoriero, Gatell, Calixto; Echarrri, Carlos; Ayala, Domínguez, Blanqueras, Pepin y Pons. Celta: Ibarreche; Pedrito, Las Heras, Herminio; Sánchez, Costa; Pintos, Téllez, Abel, Rivera y Suco. ARBITRO.—Señor Carmelo. GOLES.—0-1: A los doce minutos, Rivero remata con estupenda colocación una combinación de la delantera. 0-2: Veinte minutos. Suco por su banda, desbordando a Victoriero y cuando Fernández esperaba el centro, el extremo tira con efecto y marca.

2-1: Setenta y dos minutos. Jugada personal de Elizondo, que culminó con tiro fuerte y raso, batiendo a Padia. El partido resultó muy competido por lo incierto del resultado. El Europa se encontró con un adversario que le creó más dificultades de las previstas. El Badajoz buscó con gran afán la portería local y estuvo a punto de llevarse un empate que no hubiera sido inmerecido. En líneas generales el partido fue de baja calidad, sobresaliendo únicamente el entusiasmo puesto a contribución por los dos equipos.

Sotelo, conseguido por Gijón, a los veintiocho minutos. En la segunda parte, García, a los catorce y a los dieciocho, marcaba nuevamente para el Calvo Sotelo, poniendo el marcador en 3-0. A los treinta minutos, el interior derecho vizcaíno, Bustillo, en un contraataque muy bien realizado, marcaba el gol del honor para el Baracaldo. Al Calvo Sotelo le fue anulado un gol, a los tres minutos del primer tiempo, por fuera de juego de su delantero centro Gijón. Faltaron un minuto para terminar el encuentro, Postilla consiguió el cuarto gol, de remate de cabeza, a un córner sacado por Hernández. Juicio crítico.—Desde el primer momento el dominio fue absoluto del Calvo Sotelo, aunque el balón se empeñaba en no traspasar la línea de meta, llegando los baracaldeses a poner nerviosos a los locales, hasta que llegaron casi consecutivos el segundo y el tercer gol. Los baracaldeses pusieron mucho entusiasmo y coraje, pero nada más. Menchaca se lesionó al empezar el partido y fue una figura decorativa en el terreno de juego. Destacaron por el Calvo Sotelo Portilla, Iturriaga, Gijón y Hernández y por el Baracaldo, Tito, Bustillo y Latatu.

INCIDENCIAS.—El arbitraje correcto del señor Carmelo evitó toda complicación. El Celta desde el principio adopta un sistema posicional de contraataque, pero adelantando flexiblemente sus líneas. Pintos y Rivera enlazan perfectamente con sus medios y sirven juego continuo a sus hombres punta: Suco, Abel y Téllez. Abel, con su movilidad, desplaza con facilidad al central levantinista Gatell y favorece la penetración por los extremos. El Levante, que ya había recibido una seria advertencia en su partido con el Granada, no ha sabido burlar la sólida defensa celtica, cayendo frecuentemente en el error de servir balones altos a sus delanteros. En la segunda mitad, el Levante se lanza deslavazado al ataque, pero las líneas del Celta se cierran con excelente precisión. El Celta siempre supo lo que quería y jugó para conseguirlo.

TARDARON EN LLEGAR LOS GOLES EN PUERTOLLANO. PUERTOLLANO. (Crónica telefónica del corresponsal deportivo de PYRESA, ALFONSO ARCON).—Calvo Sotelo, 4 (Gijón, García (2) y Portilla); Baracaldo, 1 (Bustillo). Alineaciones: Calvo Sotelo: Espinosa; Gabiola, Marquitos, Alfonso; Portilla, Utrilla; Echevarría, García, Gijón, Cortés y Hernández. Baracaldo: Felipe; Tito, Eguizua, Cachas; Casas, Veaurguía; Arregui, Bustillo, Menchaca, Argacha y Latatu. Arbitraje a cargo de Antúnez, del Colegio Andalúz. GOLES.—El primer tiempo terminó con 1-0 a favor del Calvo

El segundo y último tanto de la tarde. Juicio crítico.—Partido netamente copero. Los gijonenses se esforzaban en aumentar la cuenta, mientras que los murcianos reforzaban sus líneas de cobertura, con el fin de mantener un resultado mínimo. El dominio gijonés fue absoluto y prueba de ello es que forzaron quince córners. Por el Gijón destacaron García, Alberto y Alonso. Por los murcianos, muy bien Lalo, el extremo izquierdo Gerardo y el medio López Hidalgo, convertido en cuarto defensa.

EL BADAJOZ, ENEMIGO DIFÍCIL PARA EL EUROPA. BARCELONA. (Del corresponsal deportivo de PYRESA).—Europa, 2 (Villobres y Elizondo); Badajoz, 1 (Muñoz Romero). Alineaciones: Europa: Madariga; Camacho, Martín, Laverías; Sastre, Salud; Gariñas, Elizondo, Díaz, Crispi y Villobres. Badajoz: Padia; Jáuregui, Enrique, Alcaraz; Cabello, Pachón; Muñoz Romero, Pereira, Goyarán, Torre y Arresti. Arbitró el señor Peiró, regular. GOLES.—1-0. Diez minutos. Falta sacada por Sastre que remató Crispi, devolviendo el esférico al poste, circunstancia que aprovechó Villobres para rematar a gol. 1-1: Catorce minutos. Fallo de Laverías que permitió centrar a Goyarán y Muñoz Romero, a puerta vacía, marcó el empate.

BUEN PARTIDO COPERO EN EL MOLINON. GIJON. (Crónica telefónica del corresponsal deportivo de PYRESA, Pablo Morán).—Gijón, 2 (Montes y Pocholo); Murcia, 0. Alineaciones: Gijón: García; Medina, Alonso, Urbesalago; Alberto, Erafia; Montes, Ngova, Solavarieta, Pocholo y Reinas. Murcia: Campilló; Tatono, Ruiz, Estrella; Silvio, López Hidalgo; Brevar, Arce, Achuri, Lalo y Gerardo. Excelente arbitraje del colegiado Olavarría. Siguió el juego de cerca y con mucha atención durante los noventa minutos. GOLES.—1-0. A los tres minutos de iniciarse el juego, el extremo gijonés Montes se hace con el balón, sortea a varios contrarios y queda solo ante Campillo, a quien bate imparablemente. 2-0: En un fallo de Campillo, a los treinta y seis minutos de la segunda parte, Pocholo obtiene

DIFÍCIL VICTORIA DEL SANTANDER. SANTANDER. (Crónica telefónica del corresponsal deportivo de PYRESA, ALONSO PRIETO).—Santander, 1 (Gento III); Granada, 0. Alineaciones: Santander: Sofana; Gutiérrez, Iglesias, Chisco; Paquito, Goñi; Gento II, Gento III, Chechu, Trajero y Mario Vega. Granada: Otero; Barrenechea, González, Tosco; Tinas, Lorenzo; Revuelta, Sande, Cabezedo, Eloy y Flores. Arbitró el colegiado vizcaíno señor Sáiz, que tuvo una gran actuación. GOLES: A los treinta y dos minutos del segundo tiempo Gento III lanza una falta desde fuera del área y de potente disparo a media altura marca el único gol válido del encuentro. Hubo otro gol para el Santander marcado por Mario Vega que el árbitro anuló por fuera de juego que no existía. Fue el único error arbitral. El Santander ha presionado mucho a lo largo del partido, pero sin precisión en el pase y nulo remate. Sólo en los últimos veinticinco minutos, al permitir los puestos Paquito y Gutiérrez, el equipo hizo un fútbol más profundo. El Granada ha gustado pues ha lucido buena técnica, con un fútbol preciosista, pero también sin mordiente. Los mejores hombres han sido Gutiérrez, Goñi, Iglesias y Chisco, por el Santander, y Flores y Eloy por el Granada.

MERECIDA VICTORIA DEL OVIEDO EN INCA. PALMA DE MALLORCA. (Crónica telefónica del corresponsal deportivo de PYRESA, Nicolás Bronzo).—Oviedo, 1 (Julito); Inca, 0. Alineaciones: Oviedo: 2 (Maxi y Quirós). Inca: Constancia; Beitia II; Chares, Aveiro, Peruga; Ruiz, Ponce; Beitia I Pedro, Julito, Noda y Nena. Oviedo: Alarcía; Toni, Datzira, Mariel; Ribón, Icazuraga; Elósegui, Matute, Quirós, Achir y Maxi. Arbitro: señor López Montenegro. No aplicó la ley de la verja. GOLES.—0-1: Treinta y ocho minutos. Jugada individual de Elósegui, quien, tras burlar a dos contrarios, sirve largo hacia el extremo izquierdo, donde Maxi, oportuno, envía el balón a gol de certero cabezazo. 1-1: Sesenta y tres minutos. Noda, en posición de interior, se hace con la pelota, sirve sobre el centro del área y Julito, de cabeza marca. 1-2: Ocho minutos. Otra excelente jugada de Elósegui, quien se interna hasta la misma línea de gol, sirve retrasado, rebota el balón en Aveiro, marcando Quirós de cabeza. Juicio crítico.—Neta superioridad del Oviedo, equipo que salió decidido a ganar el partido, lanzándose al ataque desde el primer momento. En la segunda mitad reaccionó el Constancia, mostrándose segura la defensa asturiana. Victoria merecida de los visitantes, pese al entusiasmo de los locales.

NO JUGO PARA PERDER EL CONDAL. TENERIFE. (Crónica del corresponsal deportivo de PYRESA).—Tenerife, 2 (Martín y Castro); Condal, 1 (Giralt).

EMPATE DEL OSASUNA EN HUELVA. HUELVA. (Crónica telefónica del corresponsal deportivo de PYRESA, ANTONIO OCTAVIO SANCHEZ).—Recreativo, 1 (Blanco); Osasuna, 1 (Zabalza). Alineaciones:

BILBAO. (Del corresponsal deportivo de PYRESA).—Indauchu, 5; Cádiz, 0. A los treinta y dos minutos del segundo tiempo le fue anulado al Algeciras un gol, marcado por Polo, por fuera de juego, y en el minuto doce de este tiempo se lesionó el defensa Carre para volver a reaparecer veinte minutos más tarde. Hay que destacar la sensacional actuación del meta forastero, el mejor hombre sobre el terreno de juego. Por parte de los locales Hita, Antonio y Tapia.

ROTUNDO TRIUNFO DEL HÉRCULES EN BADALONA. Los locales terminaron dominados en todas las facetas del juego. BADALONA. (Del corresponsal deportivo de PYRESA).—Badalona, 1 (Carbonell); Hércules, 4 (Arana, 2; José Juan, 2). Alineaciones: Badalona: Manolín; Barnils, Madrid, Pedrin; Taulats, Florit; Vinacia, Aramendi, Vargas, Carbonells y Recalde. Hércules: Rosas; Míche, Bartolín, Quetu; Blanes, Toledo; Polollo, Lapetra, Arana, Conesa y José Juan. Arbitro.—Señor Marrón, bien. INCIDENCIAS.—Medio entrada. Buen tiempo. A poco de iniciado el encuentro el extremo derecha del equipo local se resintió de una lesión que le tuvo prácticamente imposibilitado durante el resto del partido. El Badalona sacó cuatro córners y el Hércules seis. GOLES.—0-1: Cuarenta y ocho minutos. José Juan aprovechó un rechace de la defensa local para cruzar el balón a la red. 0-2: Cincuenta y siete minutos. Gran jugada personal de Conesa, con centro hacia Arana, quien empalmó fuerte y por alto. 0-3: Sesenta y siete minutos. José Juan, desde fuera del área, tiró fortísimo por el centro, batiendo a Manolín. 0-4: Sesenta y ocho minutos. Brillante combinación entre Conesa, José Juan y Arana, que este último materializó con un bonito gol. 1-4: Setenta minutos. Una falta cerca del área visitante fue rematada de cabeza por Carbonell, haciendo inútil el intento de Rosas por evitar el gol. Superioridad en todos los sentidos del equipo alcañtino, que en el segundo tiempo se impuso a los locales, que realizaron un pésimo partido, a excepción de Barnils, que fue uno de los mejores jugadores sobre el terreno. El equipo visitante, sin acción defensiva sorprendente, con ataques rápidos y bien continuados. Su victoria ha de estimarse totalmente justa, porque el equipo herculano se movió magníficamente, jugando con seguridad, dominio y fuerza, tanto a la hora de defenderse como a la de atacar.

RESULTADOS. HOSPITALET, 1; VALLADOLID, 0. BADALONA, 1; HERCULES, 4. SANTANDER, 1; GRANADA, 0. RAYO VALLECANO, 1; REAL SOCIEDAD, 1. INDAUCHU, 5; CADIZ, 0. HUELVA, 1; OSASUNA, 1. EUROPA, 2; BADAJOZ, 1. R. GIJON, 2; MURCIA, 0. LERIDA, 3; CEUTA, 1. LEVANTE, 0; CELTA DE VIGO, 2. CALVO SOTELO, 4; BARACALDO, 1. MELILLA, 1; CORUÑA, 1. BURGOS, 0; MESTALLA, 1. ALGECIRAS, 0; LANGREO, 0. CONSTANCIA, 1; OVIEDO, 2. TENERIFE, 2; CONDAL, 1.

PARTIDO SIN GOLES EN ALGECIRAS. ALGECIRAS. (Crónica telefónica del corresponsal deportivo de PYRESA, VALERO VIANCHI).—En el Estadio El Mirador, el Algeciras y el Langreo han empatado a cero goles en encuentro de ida correspondiente a la Copa del Generalísimo. Dirigió la contienda el señor Ortiz Salgado, del Colegio del Centro, que ha tenido una actuación mediocre. Alineaciones: Langreo: Junquera; Miranda, Bodeladura, Roberto; Ares, Romero; César, Hidalgo, Santamaría; Del Alamo y Candí. Algeciras: Omist; Garre, Nelly, Hita; Antonio, Gerardo; Polo, Peñalver, Tapia, León y José Luis. Poca historia ha tenido el encuentro. Abrumador dominio del Algeciras en los dos tiempos y enorme presión para romper la barrera defensiva impuesta por los asturianos, que llegaron a tener hasta nueve hombres metidos en su área.

BUEN JUEGO DEL LERIDA. LERIDA. (Del corresponsal deportivo de PYRESA).—Lerida, 3 (Tomás, Villacampa y Vallejo); Ceuta, 1 (Mendi). Arbitro: Señor Cardoso, valenciano, que estuvo mal. No quiso ver un clarísimo penalty cometido en el área forastera. Alineaciones: Lerida: Patiño; Nebot, Pantaleón, Barberá; Villacampa, Juanín; Lozano, Tomás, Tórtola, Rives y Vallejo. Ceuta: Fuentes; Anta, Cervantes, Santana; Montes, López; Ocaña, Rico, Mendi, Ríos y Ayala. GOLES.—1-0. Doce minutos de juego: Lozano juega muy bien

la pelota y Gómez remata de cabeza a la red. 2-0. Dieciocho minutos: Tomás saca una falta desde fuera del área y Villacampa, de cabeza, consigue el segundo gol. 3-0: Ocho minutos de la segunda parte: Una pelota rechazada por el portero Fuentes la recoge Vallejo, que dispara cruzado, consiguiendo el tercer gol. 3-1. Treinta y ocho minutos: Un buen tiro de Ocaña es desviado por el poste, señalando el árbitro córner. Lanza la falta Ayala y Mendi, de cabeza, bate a Patiño. El partido fue de neto dominio leridano en los primeros cincuenta y tres minutos de juego. El Ceuta, como era de prever, se encerró dentro de su área, dificultando la penetración de los atacantes locales. Los hombres que forman las líneas de cobertura leridana, con gran serenidad supieron cortar a cuajo todas las aspiraciones del Ceuta, destacando por el Lerida los cinco delanteros, y en el Ceuta el interior izquierdo Ríos y el portero Fuentes.

EMPATE DEL CORUÑA EN MELILLA. MELILLA. (Del corresponsal deportivo de PYRESA). Melilla, 1 (Soler); Coruña, 1 (Chapela). Arbitro bien el colegiado del Centro, señor Martínez Benegas. Alineaciones: Melilla: Borrás; Jaspé, Ramos, Herrera; Raba, Trujillo; Garrido, Celestino, Soler, Miguellín y Benítez. Coruña: Joanet; Lariño, Santos, González; Domínguez, Manolete; Ribada, Loreta, Chapela, Escola y Montalvo. El primer gol se marcó a los treinta minutos de juego por el delantero centro Chapela, del Coruña, de fuerte cabezazo imparable. A los cinco minutos del segundo tiempo empató el Melilla. Raba avanzó desde el centro del campo, rebasó a dos adversarios y cedió admirablemente a Soler en el mismo punto del penalty, para que el delantero centro melillista, de fuerte disparo raso y angulado, enviara el balón a la red.

DIFÍCIL VICTORIA DEL SANTANDER. Recreativo: Zumalabe; Rentería, Martín, Oliva; Poceiro, Román; Ruiz Mesa, Rachero, Medina Blanco, Merodio y Plácido. Osasuna: Luquín; Noto, Ederra Eloy; Santamaría, Fanjul; Jordana, Cartucha, Ruiz, Zabalza y Astrain. Arbitro: Señor Rodríguez Barroso, del Centro, que actuó sin complicaciones. Poco público en el Estadio Municipal por el efecto de la lluvia caída hasta el momento de comenzar el partido y también posiblemente por la precaria situación del Recreativo en la Liga. No obstante, los osasunenses jugaron un buen primer tiempo, acometiendo con brío y llegando con precisión a la puerta contraria. En la continuación, el Osasuna se ha sacado de encima el agobio a que estuvo sometido, se movió con mucho orden y se dedicó por entero al ataque.

El Mestalla hizo su partido en Burgos, y ganó. BURGOS. (Del corresponsal de PYRESA).—Burgos, 0; Mestalla, 1. Alineaciones: Burgos: Gutiérrez; Astorga, Zamora, Arsenio; Huerta, López; Lago, Echazarra, Fábregas, Chovi y Angel. Mestalla: Valero; Escudero, Villar, Bosch; Domenech, Clemente; Suertera, Totó, Terol, Claramunt y Nolito. GOLES.—0-1: Cuarenta y un minutos. Aprovechando que nadie le marca, Nolito, situado en el área pequeña, mete el pie derecho y bate fácilmente a Gutiérrez. INCIDENCIAS.—Tarde de sol débil y terreno de juego en buenas condiciones. Excelente entrada, sin llegar al lleno. El Burgos lanzó ocho córners por tres el Mestalla. Partido noblemente jugado, sin apenas interrupciones por lesión. Arbitro.—Don José Rey Otero, del Colegio Gallego. Mala ac-

titud, porque siguió el juego muy de lejos y, para colmo, tuvo un flaco apoyo en los jueces de línea, lo que dio lugar a frecuentes equívocos en cuanto a los culpables de faltas en situaciones dudosas en las dos áreas de meta. El Mestalla hizo su partido y le dio resultado en el marcador. Se dejó dominar en los primeros minutos, aunque sin abandonar un férreo marcaje hombre por hombre. Hacía el final del primer tiempo se sacudió ese dominio ficticio de los locales y comenzó a inquietar el área burgalesa. La segunda mitad fue plácida discurrir del tiempo para los visitantes, con el Burgos totalmente desdibujado. Por el Burgos puede destacarse la seguridad de Gutiérrez y de Zamora. Por el Mestalla, el entendimiento del conjunto y la clase de Valero, Domenech y Claramunt.

EMPATE DE LA REAL EN VALLECAS. MADRID. (Crónica especial para PYRESA, por S. R.).—Rayo Vallecano, 1; Real Sociedad, 1. Alineaciones: Rayo Vallecano: Sepúlveda; Flores, Hernández, Arduro; Maramón Herrero; Moya, Juanito, Domenech, Morilla y Felices. Real Sociedad: Ignaola; Iguarán, Martínez, Ormaechea; Lasa, Loma; Beitia, Arnal, Arregui, Eceiza y Mendiluce. Arbitro: Señor Cardoso, valenciano, que estuvo mal. No quiso ver un clarísimo penalty cometido en el área forastera. Alineaciones: Lerida: Patiño; Nebot, Pantaleón, Barberá; Villacampa, Juanín; Lozano, Tomás, Tórtola, Rives y Vallejo. Ceuta: Fuentes; Anta, Cervantes, Santana; Montes, López; Ocaña, Rico, Mendi, Ríos y Ayala. GOLES.—1-0. Doce minutos de juego: Lozano juega muy bien

eliminatoria, si bien, naturalmente, los de la bella Easo tienen mayores posibilidades de proseguir en el torneo. GOLES.—Mediado el primer tiempo, Arregui avanzó desde atrás, ganó la acción a los defensas y tiró muy mal, pero con mucho suerte; el balón tomó un efecto extraño y llegó a la red. El tanto del empate fue obra de Juanito, que tras un córner forzado por Morilla aprovechó el rechace de Ignaola, a tiro de Maramón, para establecer el resultado definitivo.

Yashin y Coronin recibieron el «Oscar», en París. PARIS.—Dos futbolistas soviéticos, el guardameta Lev Yashin y el medio volante Valeri Coronin, han sido galardonados con sendos «Oscar», tras haber sido designados por votación como los mejores jugadores europeos de fútbol en sus respectivos puestos durante la temporada 1964-65 por un jurado integrado por comentaristas de fútbol europeo. Estos galardones les han sido otorgados a estos destacados jugadores antes de que el equipo soviético abandonase París con destino a Cardiff (Inglaterra), donde el próximo miércoles se enfrentarán con la selección del País de Gales, en encuentro valdeiro para la Copa del Mundo.—Aifl.

PREMIOS AL AHORRO. La CAJA DE AHORROS POPULAR DE VALLADOLID sorteará entre sus impositores el día 30 de octubre, Día Universal del Ahorro, los siguientes regalos: 1.º Un televisor «Inter» (19 pulgadas). 2.º Un frigorífico «Edesa». 3.º Una cocina «Balay» (dos fuegos y horno). 4.º Una vajilla de doce cubiertos. 5.º Un radio-reloj «Inter», transistor. Usted puede participar en este concurso y en el sorteo de la adjudicación de CUATRO VIVIENDAS, en la Plaza de las Batallas, para las personas que lo soliciten.

# FUTBOL REGIONAL

## El JOC venció a la Ferroviaria, con apuros, en un partido escaso de juego, pero con dominio del vencedor (2-1)

## Memorable encuentro del Girón, exhibiendo estilo de gran equipo, con rapidez y eficacia rematadora (6-3)

### COMENTARIO

En la tercera jornada del Campeonato Regional de Primera Categoría destaca el encuentro jugado por la tarde entre el Betis y el Girón, con victoria de este último por seis a tres. Por el tanto se deduce que fue un encuentro si no emocionante, sí entretenido e interesante por el juego desplegado por el vencedor, rápido y espectacular, a la par que efectivo, que sorprendió agradablemente a todos, exceptuando, claro está, al Betis, cuya sorpresa no esperaba. La labor desarrollada por el entrenador Juan Manuel en pocas fechas ha sido realmente magnífica, conjuntando un cuadro hábil y vigoroso, cuando desearaban de poder formar con once elementos pocos días antes de dar comienzo la competición.

Por la mañana se habían enfrentado el JOC y la Ferroviaria, acusando cierta recuperación los jocistas y sin entrar en juego todavía los ferroviarios. El triunfo fue de los primeros por dos a uno.

#### SEGUNDA CATEGORIA

El debut de esta categoría trajo como consecuencia victorias del Vivero Javieres frente al novel y debutante federado I. N. de Colonización, por dos a cero, y del San Pedro Regalado sobre el Atlético Valladolid, por dos a uno. En ambos encuentros existió una noble rivalidad y un alto nivel deportivo.

#### JUVENILES

Victorias en el primer grupo del Cristo Rey y Sabadell frente a la Ferroviaria y Betis, respectivamente. En este grupo la igualdad de fuerzas es manifiesta, separando el primero del último solamente un punto. Se presume fuerte lucha para la conquista del primer puesto.

En el segundo grupo, comandado por el Girón, que en esta jornada descansó, el JOC y el Vivero Javieres se repartieron los puntos al terminar su partido en tablas. La retirada a última hora del Circular ha desvelado las fechas y solamente cada jornada participan dos equipos.

En el tercer grupo, el San José marcha a la cabeza, con un partido más que su inmediato perseguidor, el Real Valladolid. Ambos conjuntos ayer se desembarazaron cómodamente de sus enemigos, dando interés al grupo para ver quién de los dos queda en primer lugar.

Por último, en el cuarto grupo se destaca el San Fernando, con tres actuaciones y tres partidos ganados, con una media de 4.23 goles por encuentro. Creemos sinceramente que será el campeón indiscutible del grupo. Los charros, bien preparados por Cantuche y Valle, de la Escuela de Futbolistas, se encuentran en un momento óptimo para dar la batalla a los más peligrosos. El Arces sigue sin puntuar, y no solamente no ha conseguido un solo punto; lo peor es que no ha logrado marcar ni un solo tanto en las tres actuaciones en las que ha participado. Nos causa cierta amargura tener que decir esto de un club acostumbrado a figurar en los puestos de cabeza en cuantas competiciones ha intervenido a lo largo de su dilatada historia.

PEDELPO

### En Segunda Categoría, Vivero Javieres y San Pedro Regalado triunfaron frente al Instituto Nacional de Colonización (2-0) y Atlético Valladolid (2-1)

VIVERO JAVIERES, 2;  
I. N. COLONIZACION, 0.

#### Alineaciones:

Vivero Javieres: Soto, José Luis, Villa II, Herrero; Bravo, César; Montiel, Florencio, Santolaya, Villa I y Redondo.

I. N. Colonización: Miguel; Teodoro, Martín, Justino; Sánchez, Eduardo; Del Barrio, Mariano, Angel, Susi y Diez.

Con este encuentro principió la Segunda Categoría en el campo de San Pedro Regalado. La victoria del Vivero frente al debutante Instituto Nacional de Colonización fue merecida por mejor coordinación en el juego y demostrando a la vez cierta veteranía, que les faltó a los del Instituto. No obstante, éstos dieron la impresión de que mejorarán en sucesivas actuaciones, pues tienen elementos muy estimables que sin duda entrarán en juego y serán enemigos de cuidado. La primera mitad terminó sin goles en el marcador y en la continuación, pasados los primeros minutos de tanteo, se impuso el Vivero y a los dieciséis minutos Bravo, de penalti, marcó el primer tanto. A los veinticinco minutos Redondo, en una hábil jugada por el centro, consiguió el segundo tanto, que aseguraba el triunfo. El partido ha resultado interesante, porque los del Instituto no se entregaron en ningún momento. Por los vencedores destacaron Bravo, Villa II y Herrero, y por el Instituto cabe señalar la buena actuación del meta Miguel, Eduardo y Martín.

El señor Asenjo, nuevo en estas lides, estuvo solamente regular.

#### ATLETICO VALLADOLID, 1;

SAN PEDRO REGALADO, 2.

#### Alineaciones:

At. Valladolid: Marago; Carlos, Espinilla, Lesmes; De Pedro, Lentijo; Mongil, Redondo, Miguel, Adolfo y Félix.

San Pedro Regalado: Giles; Carlos, Royal, Rafa; Maxi, Arturo; Chiqui, Salva, Mariano, Tibi y Miguel.

Encuentro de vieja rivalidad, que resultó muy emocionante y disputado, con juego de calidad y dominio muy equilibrado. La primera parte fue de mayor dominio atlético, demostrando una defensa fuerte y bien conjuntada que aguantó bien los ataques del San Pedro. El único gol de este periodo fue conseguido a los treinta minutos por Lentijo, de un fuerte tiro desde fuera del área que Giles no pudo detener.

En el segundo tiempo el Atlético dio muestras de cansancio, fluctuando el San Pedro por mejor preparación. A los cinco minutos una falta dentro del área de Lentijo dio motivo a pitar un penalti que Salva transformó en el gol del empate. Hasta diez minutos antes de acabar el encuentro no conseguía el San Pedro la victoria. Fue producto de una rápida jugada que remató hábilmente Arturo fuera del alcance de Marago. Por el Atlético, Marago y la defensa fue lo más destacado, y por el San Pedro, Rafa, Tibi y Arturo. El arbitraje del señor Lamarca, extraordinario, con autoridad y acierto.

### PRIMERA CATEGORIA REGIONAL

A. D. FERROVIARIA, 1;  
C. D. JOC, 2.

#### Alineaciones:

Ferroviaria: Valero; M. López, Emiliano, Marqués; Mongil, Mascón; Félix, Pablo, Vicente, Juanito y Lozano.

JOC: De la Fuente; Miguel, Lorenzo, Julián; Bello, Domínguez; Anta, Del Río, Blanco, Manolo y Adolfo.

Todavía los equipos no están a punto, como lo han demostrado estos dos conjuntos en su encuentro de ayer por la mañana. Aguantan bien la primera parte, pero en la continuación los fallos, consecuencia de los desentrenamientos, son ostensibles en la mayoría de los jugadores, aparte de un agotamiento casi general. Ha sido un partido de mal juego, en el que ha dominado y jugado mejor el JOC, pero sin mucho esmero, mientras en la Ferroviaria solamente han demostrado en algunas fases que puede organizar un buen cuadro. Ha con-

tribuido de manera directa para que el encuentro haya seguido por cauces alborotados la actuación del colegiado señor Delgado, con equitativa en múltiples ocasiones, creando muchísimo peligro ante la puerta de Benito. El Betis, con juego más reposado, no acertaba a contrarrestar la velocidad enemiga y sus jugadas ante el área siempre resultaban forzadas ante la muralla que formaban medios y defensas del Girón en los momentos de apuro. A los dieciséis minutos, en una gran jugada de Andrio sorprendiendo adelantada a la defensa, centra sobre Mata para que éste fustalara el primer tanto, y a los veintiocho minutos es Andrio, en jugada personal aguantando la entrada de la defensa bética, quien consigue el segundo gol.

En la segunda parte tuvo los mismos comienzos que el periodo anterior. A los nueve minutos, tercer gol de Andrio a la salida de un córner, y a los once minutos, de un seco remate, el cuarto. Cuatro minutos después el mismo Muñoz, de un gran punterazo, colocaba el marcador en un cinco a cero. A partir de entonces se frenó el Girón al verse con ventaja tan clara, aprovechando el Betis para dominar a fuerza de empuje de algunos de sus elementos y a los veintidós minutos Cristóbal logró el primero para su equipo. Se animan los béticos y López, a los treinta y tres minutos, desde cerca consigue batir de nuevo a Font, y tres minutos más tarde el mismo López, al recoger un rechace de Font, marca el tercero. Fuerza un poco el tren el Girón y Sergio, en un barullo, consigue el sexto. Con el resultado de seis a tres termina este encuentro, que ha resultado magnífico en todos sus aspectos, y sobre todo de una brillante recuperación del Girón, que de seguir por este camino pondrá en un aprieto a los más calificados.

Destacaron por los vencedores Del Río, el mejor de los veintidós; Lorenzo y Domínguez. Por el equipo ferroviario, la defensa, Mongil y Pablo.

BETIS C. F., 3; C. D. GIRÓN, 6

#### Alineaciones:

Betis: Benito; Cristóbal, Marcos, Arribas II; Acere, Calleja; Antonio, Ricardo, Alvaro, Méndez y López.

Girón: Font; Bernardo, Sergio, Emilio; Navarro II, Navarro I; Andrio, Mata, Ramón, Muñoz y Mariano.



Defensa del San Nicolás, línea conjuntada y eficaz.

El Girón nos sorprendió en la primera parte con un juego rápido, soltando la pelota al primer toque y desbordando a la defensa contraria en múltiples ocasiones, creando muchísimo peligro ante la puerta de Benito. El Betis, con juego más reposado, no acertaba a contrarrestar la velocidad enemiga y sus jugadas ante el área siempre resultaban forzadas ante la muralla que formaban medios y defensas del Girón en los momentos de apuro. A los dieciséis minutos, en una gran jugada de Andrio sorprendiendo adelantada a la defensa, centra sobre Mata para que éste fustalara el primer tanto, y a los veintiocho minutos es Andrio, en jugada personal aguantando la entrada de la defensa bética, quien consigue el segundo gol.

La segunda parte tuvo los mismos comienzos que el periodo anterior. A los nueve minutos, tercer gol de Andrio a la salida de un córner, y a los once minutos, de un seco remate, el cuarto. Cuatro minutos después el mismo Muñoz, de un gran punterazo, colocaba el marcador en un cinco a cero. A partir de entonces se frenó el Girón al verse con ventaja tan clara, aprovechando el Betis para dominar a fuerza de empuje de algunos de sus elementos y a los veintidós minutos Cristóbal logró el primero para su equipo. Se animan los béticos y López, a los treinta y tres minutos, desde cerca consigue batir de nuevo a Font, y tres minutos más tarde el mismo López, al recoger un rechace de Font, marca el tercero. Fuerza un poco el tren el Girón y Sergio, en un barullo, consigue el sexto. Con el resultado de seis a tres termina este encuentro, que ha resultado magnífico en todos sus aspectos, y sobre todo de una brillante recuperación del Girón, que de seguir por este camino pondrá en un aprieto a los más calificados.

Por los vencedores, dentro del buen tono de todo el conjunto, cabe destacar la nueva adquisición de Andrio, jugador de mucha clase, con remate fácil y buen conductor de la delantera; junto a él, Muñoz y Mata. Por el Betis, Cristóbal, López y a ratos Calleja.

Arbitró sin dificultades y con acierto el señor Dueñas.

### FUTBOL JUVENIL

## El San Fernando se destaca como favorito en el cuarto grupo, mientras Real Valladolid y San José mantienen un enconado codo a codo para la conquista del título en el tercero

## El C. D. Arces sigue sin conseguir puntuar

### CAMPEONATO JUVENIL

#### Grupo primero

A. D. FERROVIARIA, 0;  
C. D. SABADELL, 1

#### Alineaciones:

Ferroviaria: Suena; Méndez, Reyero, Iglesias; Miguel, Angel, Vidal; Ovejero, Rey, Patiño, Galván y Santamaría.

Sabadell: Alfredo; Esteban, Raúl, Mayo; Palomo, Fortu; Zaca, Kubala, Cario, M. Angel y Víctor.

Partido de mal juego, con dominio, por genio, del Sabadell. Ambos conjuntos han tirado poco a gol, y cuando lo han hecho han tirado mal. Pelotec insulso en el centro del terreno sin mucho peligro, ya que los centrales de los dos cuadros se han bastado para anular los avances de los delanteros. El único gol del partido, favorable al Sabadell, se consiguió a los treinta y tres minutos de la primera parte como consecuencia de un penalti cometido por la defensa ferroviaria, en una jugada tonta, que Kubala convirtió.

Han destacado por los vencedores, Raúl, Zaca y Kubala, y por la Ferroviaria, Reyero, Vidal y Miguel Angel.

Buen arbitraje del señor Badás, que no tuvo dificultades.

CRISTO REY C. F., 4;  
BETIS C. F., 0

El equipo colegial se alzó con la victoria, merecida por mayor fondo y capacidad rematadora. El Betis sigue sin encontrar su puesta a punto y solamente la defensa cumplió como pudo, esforzándose en echar los peligros continuos a que estaba sometida por los rápidos delanteros del Cristo Rey. La primera parte terminó con un tanto a cero, conseguido por Sánchez, y en la continuación, Mariano y Sánchez (2) consiguieron los tres restantes.

El dominio a lo largo de los treinta y cinco minutos de juego fue completo del Cristo Rey, que pudo aún mejorar el resultado. El Betis, muy flojo en medios y delanteros, mostrándose más seguro en la parte de atrás.

Arbitró bien el señor Del Barrio.

#### Grupo segundo

C. D. JOC, 1; VIVERO JAVIERES, 1

#### Alineaciones:

JOC: Angel; José, Loica, Sandoval; Vela, Antonio; Ulpiano, Pamiés, Alcalde, Félix y Valentín.

Vivero Javieres: Alba; Dionisio, De Celis, Hidalgo; Augusto, Herrero; Luis, Gil, Valentín, Siñovas y Carlos.

La primera parte fue de poco juego y escasos tiros a gol, siendo el dominio nivelado, aunque casi todo el juego se desarrolló en el centro del campo. A los siete minutos del segundo tiempo fue retirado para no reaparecer el extremo Ulpiano, del JOC, lesionado. Dos minutos después, Pamiés, de tiro cruzado, consiguió marcar para el JOC. Poco después se lesionó también Vela, aprovechando el handicap el Vivero para dominar hasta el final, pero el gol del empate no fue conseguido hasta pasado el tiempo reglamentario por Luis, en un fallo de la defensa jocista. Por el JOC, Sandoval, Angel y José fueron los destacados, y por el Vivero, De Celis y Herrero. Buen arbitraje del señor Granados.

#### Grupo tercero

RUBIA, 0; R. VALLADOLID, 4

#### Alineaciones:

Rubia: Cascajo; Herrero, Maté, Pelencía; Conde, Febrero; Castro, Velasco, Serrano, Barrios y Mucientes.

R. Valladolid: Bernardo; Mongil, De la Fuente, Muñoz; Garrido, Escudero; García, Zazueta, Iglesias, Gusano y Carlos.

#### Primer tiempo de empate a cero.

De salida dominó el Rubia con mucho genio, adelantándose a la acción del equipo realista y creando bastantes situaciones de peligro, viéndose apurada la defensa para despejar. Después dominó sin mucha profundidad el Valladolid, con un tiro de Escudero al palo. En el segundo tiempo cambió la decoración. A los ocho minutos, Gusano, de fuerte tiro, marcó el primero. Tres minutos después, García, a la salida de un córner, el segundo. A los quince minutos, penalti riguroso contra el Valladolid, que lanza Castro y para muy bien Bernardo. A los veinte minutos, Gusano, en rechace de la defensa, el tercero. A los treinta minutos, en remate a saque de esquina, poco después, el árbitro anula un precioso gol de Gusano, por imaginario fuera de juego.

Por el Valladolid, todos bien. Por el Rubia, Maté, Cascajo y Mucientes.

Arbitró, mal, Ausochoa.

SAN NICOLAS, 0; SAN JOSE, 1  
Con dos a cero favorable a los colegiales del San José, acabó la primera parte del encuentro contra el San Nicolás, disputado en el campo de la Escuela Profesional "Onésimo Redondo". El dominio casi siempre ha correspondido al San José, con algunas buenas reacciones del contrario, aunque carentes de peligro. A los diez minutos, Lasa, a pase de Valcárcel, consigue abrir el marcador. A los veinte, es Pardo II quien de certero remata de cabeza a centro de Gamallá, marca el segundo. En la segunda parte ambas delanteras desperdician buenas ocasiones y es el San José quien obtiene el tercero, a los quince minutos, por mediación de Pardo II, al rematar un saque de esquina lanzado por Merino.

Arbitró bien el señor Llanos.

### CAMPEONATO JUVENIL

#### GRUPO PRIMERO

Resultados:  
A. D. Ferroviaria, 0; C. D. Sabadell, 1.  
Cristo Rey C. F., 4; Betis C. F., 0.

#### Clasificación:

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
CRISTO REY	2	1	1	0	6	2	3
A. D. FERROVIARIA	3	1	1	1	8	4	3
C. D. SABADELL	3	1	1	1	4	4	3
BETIS C. F.	4	1	1	2	4	12	3
AT. VALLADOLID	2	0	2	0	5	5	2

#### GRUPO SEGUNDO

Resultados:  
C. D. JOC, 1; Vivero Javieres, 1.

#### Clasificación:

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
C. D. GIRÓN	2	2	0	0	11	2	4
ONÉSIMO REDONDO	1	1	0	0	2	1	2
C. D. JOC	2	0	1	1	1	6	1
VIVERO JAVIERES	3	0	1	2	3	9	1

#### GRUPO TERCERO

Resultados:  
C. D. Rubia, 0; Real Valladolid, 4.  
C. D. San Nicolás, 0; C. D. San José, 3.

#### Clasificación:

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
C. D. SAN JOSE	4	3	1	0	12	1	7
REAL VALLADOLID	3	2	1	0	16	1	5
C. D. SAN NICOLAS	3	1	1	1	3	4	3
C. D. RUBIA	3	0	1	2	0	6	1
C. D. PINCIA	3	0	0	3	1	20	0

#### GRUPO CUARTO

Resultados:  
Leones de Castilla, 1; San Fernando F. J., 3.  
Victoria Juvenil, 2; C. D. Arces, 0.

#### Clasificación:

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
SAN FERNANDO F. J.	3	3	0	0	14	2	4
VICTORIA JUVENIL	3	2	0	1	5	7	4
LEONES DE CASTILLA	3	1	0	2	4	5	2
C. D. ARCES	3	0	0	3	0	9	0

### PRIMERA CATEGORIA REGIONAL

Resultados:  
A. D. Ferroviaria, 1; C. D. JOC, 2.  
Betis C. F., 3; C. D. Girón, 6.

#### Clasificación:

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
C. D. RUBIA	2	2	0	0	5	3	4
C. D. ARCES	2	1	0	1	7	3	2
AZOR C. F.	2	1	0	1	5	3	2
C. D. JOC	2	1	0	1	2	2	2
C. D. SAN NICOLAS	2	1	0	1	4	6	2
BETIS C. F.	2	1	0	1	4	6	2
C. D. GIRÓN	2	1	0	1	6	9	2
A. D. FERROVIARIA	2	0	0	2	3	5	0

### SEGUNDA CATEGORIA REGIONAL

Resultados:  
Vivero Javieres, 2; I. N. Colonización, 0.  
At. Valladolid, 1; San Pedro Regalado, 2.

#### Clasificación:

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
VIVERO JAVIERES	1	1	0	0	2	1	2
SAN PEDRO REGALADO	1	1	0	0	2	1	2
AT. VALLADOLID	1	0	0	1	1	1	2
I. N. COLONIZACION	1	0	0	1	0	2	0
LEONES DE CASTILLA	1	0	0	1	0	2	0



El conjunto juvenil del Pincha, equipo filial del Arces.